40 páginas, 3 cuerpos, 2 suplementos

Nº 41.210 Bolivia, sábado 29 de diciembre de 2018

Bs 4.00 Año CXV

Crece iniciativa del Comité Nacional de Defensa de la Democracia

# Fusión de opositores en perspectiva 2019

na indicó que la intención es que después de fin de año haya reuniones primero individuales con cada partido y luego hacer un encuentro conjunto

> Morales se acerca nuevamente a los cocaleros de Yungas y dice que "el MAS no usará fondos del Estado para Primarias'

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

El Comité Nacional de Defensa de la Democracia (Conade) que el pasado jueves proyectó la idea de formar un solo bloque opositor, anunció que desde ayer inició contactos y prevé hacer reuniones con partidos políticos, con miras a las Elecciones de 2019.

La información fue proporcionada por Rolando Villena, miembro del Conade, quien indicó que la intención es que después de fin de año haya reuniones primero individuales con cada partido y luego hacer un encuentro conjunto. Señaló que debe tenerse una definición ante de las Elecciones Primarias, según publicó la agencia Erbol

PLANTÓN EFECTUADO AYER FRENTE AL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL (TSE).

El exdefensor afirmó que existe "muy buena" predisposición de todos los partidos para las conversaciones, exceptuando el Movimiento Tercer Sistema, de Félix Patzi.

Adujo que los candidatos deben entender que "se está frente a un reto histórico, ante el cual debe existir la intencionalidad de renunciar a todo cálculo político, para hacer una sola 'muralla' que impida el paso al binomio oficialista, y que reencauce la democracia".

Villena agregó que se tratará también temas como la Ley de Organizaciones Políticas, y las Elecciones Primarias, que en su criterio no tendrían razón de efectuarse.

En tanto, el presidente Evo Morales anunció ayer que el Movimiento Al Socialismo - Instrumento Político por la Soberanía de los Pueblos (MAS-IPSP) no utilizará recursos del Estado, asignados para la campaña electoral y las elecciones 2019. Estas declaraciones las realizó durante el congreso ordinario del Consejo de las Federaciones Campesinas de los Yungas de La Paz (Cofecay), cumplido en el municipio de

"Nosotros, hermanas y her-

manos, en las Elecciones Primarias no vamos a usar la plata del pueblo boliviano, esa es nuestra conducta (...). Aquí (dentro del MAS-IPSP) es más de conciencia y de compromiso, no es una cuestión de prebenda", manifestó Morales, según reflejó la agencia estatal Abi.

El partido de Gobierno se vio debilitado con la intención de la Central Obrera Boliviana (COB) de retirarle su apoyo a una eventual reelección y porque también varios sectores le reclaman por el impacto negativo del doble aguinaldo.



Anuario 2018 **EL DIARIO** 

Mañana en puestos de venta

EL DIARIO se complace en primeras planas, desde una persanunciar que mañana 30 de diciembre, pone en circulación el Anuario 2018; una revista de colección, trabajada por el equipo de Redacción, que incluye un resumen completo de todos los acontecimientos noticiosos que marcaron agenda en el año que concluve.

PORTADA DEL ANUARIO 2018 EL DIARIO

Anuario 2018, EL DIARIO, presenta en textos e imágenes las noticias que ocuparon nuestras pectiva analítica, imparcial e independiente; como es la preferencia de nuestros amables lectores.

DERECHOS

**CIUDADANOS** 

Esta edición que circula aparte de la entrega habitual, estará disponible en todos los puestos de venta de periódicos del país a un precio Bs 20.

EL DIARIO, "Decano de la Prensa Nacional" agradece su preferencia, porque lo bueno, siempre se deja esperar.

Santa Cruz

## Explosión afectó a edificios y comercios

La madrugada de ayer se registró una explosión en la ciudad de Santa Cruz que afectó a varios negocios y edificios aledaños.

El hecho ocurrió en un restaurante de la avenida Velarde, presuntamente por fuga de gas, y afectó a tres negocios y construcciones cercanas. Hasta el cierre de edición no se reportaron daños personales.

"Ha afectado a tres ambientes, uno que estaba vacio, un restaurante y un gimnasio; las causas se están investigando, posiblemente sea una fuga de gas y la acumulación del mismo, puesto que en la veri-ficación del interior se pudo observar dos garrafas de tipo industrial", señaló el personal de Bomberos que se constituyó en el lugar del siniestro, según publicó la agencia ANF.



EFECTO DE LA EXPLOSIÓN REGISTRADA AYER EN SANTA CRUZ.

# Campaña "El Buen Samaritano"

2.500 personas vieron renacer la esperanza

> La atención a personas en situación calle comenzó a las siete de la mañana y se prolongó hasta horas de la noche

Inf. Pág.2, 2do. Cuerpo

Al menos 2.500 personas en condición de calle, ayer recibieron una esperanza de vida gracias a la campaña "El Buen Samaritano" promovida por voluntarios y evangélicos de la iglesia Monte de Ora-

ción en esta ciudad, Desde tempranas horas recibieron amor, ropa, comida y atención médica en el marco de la campaña que se realiza de forma ininterrumpida desde hace 16 años.



LAS PERSONAS MÁS NECESITADAS FUERON ATENDIDAS AYER EN ACCIÓN DE VOLUNTARIADO "EL BUEN SAMARITANO".

## A NUESTROS LECTORES

Comunicamos que el lunes 31 de diciembre se recibirán avisos hasta las 12:00 horas, en nuestra oficina central.

Y el día miércoles 2 de enero, el periódico no circulará por el feriado de Año Nuevo.

Agradecemos su comprensión.



#### Cine boliviano

### Los mejores del 2018

Inf. Pág.3, 2do. Cuerpo

Los actores de cine boliviano Luigi Antezana, Fernando Arce, Andrea Camponovo, Cristian Mercado, Freddy Chipana, Alejandro Marañón y otros más se distinguieron en 2018 por sus interpretaciones en memorables filmes, según opiniones de críticos recogidas por EL DIARIO.



**CAMPONOVO** 



FERNÁNDEZ



